



## BÜRGERMEISTER DR. MARTIN MERTENS ZUM GLASFASERNETZ

GLASFASER FÜR RAMRATH, VILLAU, HOENINGEN, WIDDESHOFEN, EVINGHOVEN, OEKOVEN, DEELEN, UECKINGHOVEN, ANSTEL, FRIXHEIM, NETTESHEIM, SINSTEDEN, BUTZHEIM, VANIKUM, ROMMERSKIRCHEN, GILL UND ECKUM – EIN WICHTIGES ZUKUNFTS-PROJEKT FÜR UNSEREN ORT

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Nachfrage nach einer leistungsstarken Internetversorgung ist in unserer Gemeinde hoch und wächst bei privaten Haushalten und bei Unternehmen immer schneller an.

Wenn wir heute an schnelle Internetverbindungen und HD Fernsehen denken, so werden in der nahen Zukunft viele weitere nützliche Anwendungen im Rahmen interaktiver Zweiwege-Kommunikation an Bedeutung gewinnen.

Doch schon bald sind die Grenzen der Kapazität der Datenübertragung auf den heute in weiten Teilen der Gemeinde Rommerskirchen verfügbaren Kupfer- und Koaxialkabel erreicht. Die Technologie der Glasfaserkabel bis in den einzelnen Haushalt hinein kennt kaum Leistungsgrenzen.

Das neue Glasfasernetz bietet Ihnen Datenübertragung mit Lichtgeschwindig-

keit. Mit der neuen Technik profitieren Sie von vielen Vorteilen bei Internetverbindungen, Telefon und hochklassigem HD-Fernsehen.

Mehr noch: Die Entscheidung für die Glasfasertechnologie ist die Entscheidung für die Infrastruktur der Zukunft. Mit der Anbindung an das Glasfasernetz steigern Sie den Wert Ihres Hauses. Schon heute fließt dieser Faktor in die Immobilienbewertung bei Verkauf oder Vermietung ein.

Wenn auch Sie mitmachen und sich für die Nutzung des neuen Glasfasernetzes entscheiden, kann Rommerskirchen auf der Datenautobahn in Richtung Zukunft fahren. Lassen Sie uns gemeinsam diese Chance wahrnehmen. Es wird sich für Sie lohnen.

Ihr Dr. Martin Mertens  
Bürgermeister